

CHRONIQUE LOCALE

- Parlez-nous de lui, grand'mère !
— Arrêtez, malheureux !
— Qu'avez-vous ?
— Ne chantez-vous pas un des refrains les plus abominables de ce drôle qu'on appelait Béranger, en faveur de cet affreux tyran qu'on appelait Napoléon ?
— Tiens, tiens ! Moi qui toute ma vie ai pris Napoléon et Béranger pour deux grands hommes !
— Nous avons changé tout cela, depuis le déboulonnement de la Colonne.
— Très-bien, mais cela m'est égal. Je ne parlais pas de Napoléon.
— Lui !... mais... c'est Victor Hugo, alors ?
— Pas davantage.
— Lui ! qui est-ce ? le palais de l'Exposition ?

— Pas même. Lui ! mais dans ce moment, c'est le Congrès des médecins de Lyon ! Notre ville ouvre ses vastes murs à la science accourue de tous les points du globe. Chaque jour, à midi, adeptes et profanes, il n'y a pas de catégorie, peuvent entendre agiter les plus sérieuses questions.

Mercrèdi 18 septembre, ouverture du Congrès. Lecture : Des épidémies de variole. — Le 19, Des plaies par armes à feu. — Le 20, Des ambulances en temps de guerre. On met sur la sellette la Société des secours aux blessés. — Le 21, De la peste bovine. — Dimanche 22, Visite aux étangs de Villars, à Brou, à Bozonnet, à la statue de Bichat, au Musée, à Notre-Dame, à l'hôtel de Gorrevod, pour études archéologiques ; à l'hôtel de la Gare, pour études culinaires comparées. — Le 23, Des causes de la dépopulation en France et des moyens d'y remédier ; question tout simplement de moralité. — Le 24, Du traitement de la syphilis ; complément de la question précédente. — Le 25, De la réorganisation de l'enseignement de la médecine et de la pharmacie en France. — Enfin le jeudi 26, Des moyens d'améliorer et d'élever la situation du médecin et du pharmacien. Clôture du Congrès.

On voit à quelles hautes et sérieuses questions le corps médical s'adresse. Aux noms inscrits, on peut espérer que la plupart seront résolues.

En effet, ont été élus :

Président, M. le docteur Diday. — Président d'honneur, M. le docteur Stoltz, de Strasbourg ; vice-présidents : MM. Bouchacourt, Desgranges, Verneuil, Boutelier, Richelot, Marmy. Secrétaire général, M. Achille Dron ; secrétaires-adjoints : MM. Marduel, H. Mollière, D. Mollière, Clément, Aubert, Drivon.

Quant aux orateurs, c'est tout ce que Lyon, Paris, la France, la Suisse, la Belgique et l'Italie offrent de mieux. Un vrai dessus de panier.

La *Revue* ne peut, et pour cause, vous entretenir de la variole ni des ambulances, mais elle peut vous raconter le voyage à Bourg. C'est de l'histoire. Et, ici, elle reprend son bien au *Courrier*.